



Nº 68
18 DE MARZO DE 2018

CABILDO CATEDRAL DE CORIA-CÁCERES

5º DOMINGO DE CUARESMA



En la 1.^a oración de este domingo, pedimos «avanzar animosamente hacia aquel mismo amor que movió a tu Hijo a entregarse a la muerte por la salvación del mundo». Por su muerte y resurrección Dios ha hecho con nosotros una Alianza Nueva con una ley no escrita en tablas de piedra: «Meteré mi ley en su pecho, la escribiré en sus corazones» (cf. 1 lectura). El Evangelio nos recuerda —refiriéndose a la muerte de Cristo— que «ha llegado la hora de que sea glorificado el Hijo del Hombre. Os aseguro que si el grano de trigo cae en tierra y muere, da mucho fruto». Imitemos a Cristo, aborreciéndonos a nosotros mismos en este mundo, para guardarnos así para la vida eterna.

CEE, *Calendario Litúrgico-Pastoral*

AL TERMINAR LA CELEBRACIÓN, PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR

- JER 31, 31-34

Haré una alianza nueva y no recordaré los pecados

- SAL 50

R. Oh, Dios, crea en mí un corazón puro

- HEB 5, 7-9

Aprendió a obedecer; y se convirtió en autor de salvación eterna

- JN 12, 20-33

Si el grano de trigo cae en tierra y muere, da mucho fruto

MUCHO FRUTO

En este texto está expresado el anhelo y la nostalgia de todo corazón humano, que es un corazón de deseo. “Queremos ver a Jesús”. Esta es la búsqueda más profunda, interior, en nuestra alma. Cuando vamos a la Eucaristía, cuando rezamos, cuando asistimos a la adoración, cuando servimos a los pobres. “Queremos ver a Jesús”. Necesitamos el encuentro con el Señor en el camino de la vida para poderlo vivir en color y no en blanco y negro, como a veces lo vivimos, cuando no nos hemos encontrado con Él.

Al encontrarnos con Jesús, su Corazón se desborda y nos hace miles de confidencias que nos perdemos cuando no tenemos sintonía con el Señor.

La primera gran confidencia que nos hace Jesús es que tenemos que ser y vivir como el grano de trigo que al morir da mil frutos. Si no abandonamos al yo egoísta y damos rienda suelta al Amor desbordante de Dios en nuestra vida, nuestra vida no dará fruto abundante.

Jesús está hablando de Él, de su historia, de la pasión, de la clave vivida como grano humilde de trigo que se esconde, que muere para dar fruto abundante para no quedarse en grano fallido. Es necesario internarse en su Corazón para dar fruto abundante.

El Padre, como siempre en la vida de Jesús, corrobora con la experiencia que se narra que Jesús va a la muerte, a entregar la vida por amor en docilidad a su proyecto. Es el Amor redentor a todos los que le ha encomendado el Padre, a una humanidad que vaga como oveja sin pastor. A los que Jesús dirige los pasos de su Corazón lleno de esperanza.

Nos acercamos en nuestro itinerario cuaresmal a Jerusalén, a la Luz pascual. Jesús, abiertamente habla de su pasión, muerte y resurrección y quiere dejar muy claro que es un designio del Amor del Padre. Va a la pasión por Amor como decimos en la plegaria eucarística: "Voluntariamente aceptada".

No va a la muerte solo. La pasión y resurrección, como obra salvífica, es obra del Amor del Padre que entrega a su Hijo y nos da su Espíritu Santo para que tengamos vida y la tengamos en abundancia. Y va grabando en nosotros, a fuego lento, un amor que se hace Corazón entregado.

Nos acercamos al misterio de su muerte y resurrección y, a la vez, nos lanzamos con la convicción de que no estamos nunca solos, nos acompaña, como a Jesús, toda la Trinidad de la cual Él forma parte. Su Amor entregado para que tengamos vida y la tengamos en abundancia. Nos habla de mucho fruto, cuando somos grano de trigo que muere en el surco de la vida.

+Francisco Cerro Chaves (Obispo de Coria-Cáceres)



«La figura de san José es para todos nosotros un modelo de fe, pues hizo todo lo que le había mandado el ángel del Señor, acogiendo a María como esposa y como hijo al niño que nacería de ella, Jesús (cf. Ev.). A su custodia les fueron confiados los primeros misterios de la salvación del mundo (cf. 1.^a orac) y se entregó por entero a servir al Hijo, nacido de la Virgen María; que nosotros podamos también servir hoy al Señor en el altar de la eucaristía con un corazón puro (cf. oración sobre las ofrendas). Que también, como Iglesia, llevemos a plenitud en su misión salvadora esos primeros misterios de la salvación.»

(CEE, Calendario Litúrgico-Pastoral).

CANTO DE ENTRADA

DIOS ES FIEL

Autor: A.Taulé

**1. Dios es fiel, guarda siempre su Alianza;
libra al pueblo de toda esclavitud.**

**Su Palabra resuena en los profetas,
reclamando el bien y la virtud.**

**2. Pueblo en marcha por el desierto ardiente
horizontes de paz y libertad.**

**Asamblea de Dios,
eterna fiesta; tierra nueva,
perenne heredad.**

**3. Si al mirar hacia atrás
somos tentados
de volver al Egipto seductor, el
Espíritu empuja
con su fuerza a avanzar por la
vía del amor.**

**4. El maná es un don que el
cielo envía,**

pero el pan hoy se come con sudor.

**Leche y miel nos dará la tierra
nueva,
si el trabajo es fecundo y
redentor.**

CANTO DE COMUNIÓN

YO SOY EL PAN DE VIDA

Autor: S. Toolan

**1. Yo soy el Pan de vida,
el que viene a Mí no tendrá hambre,
el que cree en Mí no tendrá sed.
Nadie viene a Mí
si mi Padre no lo atrae.**

**YO LE RESUCITARÉ, YO LE RESUCITARÉ,
YO LE RESUCITARÉ EN EL DÍA FINAL.**

**2. El pan que yo daré
es mi Cuerpo, vida para el mundo.
El que siempre coma de mi carne
vivirá en Mí como yo vivo en mi Padre.**

**3. Yo soy esa bebida
que se prueba y no se siente sed.
El que siempre beba de mi sangre
vivirá en Mí y tendrá la vida eterna.**

**4. Sí, mi Señor,
yo creo que has venido al mundo a
redimirnos,
que Tú eres el Hijo de Dios
y que estás aquí,
alentando nuestras vidas....**

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA:

En las redes sociales:



@ConcatedralCaceres



@ConcatedralCC



concatedralcaceres

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA- Tfno.: +34 927 503 960

Plaza de Santa María, n.º 3 / 10003 CÁCERES

Tfno. y fax: +34 927 215 313 / concatedral.caceres@gmail.com

<http://concatedralcaceres.com/>